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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ 

КОМИССИЯ ПО ОБРАЗОВАНИЮ, НАУКЕ И ИННОВАЦИЯМ 

 

ПРОТОКОЛ 

17.12.2015  

заседания Комиссии по образованию, науке и инновациям 

 

Председатель: Кашуба Э.А. 

Секретарь:  

Присутствовали члены Комиссии: Алишина Х.Ч., Брехунцов А.М., Комиссаров И.Д., Кошелев 

Д.Е., Куцев Г.Ф., Моор С.М., Ройтблат О.В., Русакова Л.Н., Тарасевич И.А., Христель А.В., 

Худякова В.Т., Чеботарев Г.Н.  

 

Приглашенные: Боряк Т.Н., Уполномоченный по правам студентов в Тюменской области; 

Шведова М.Ф., член Общественной палаты Тюменской области;  Ефимова Г.З., к.с.н., доцент 

кафедры общей и экономической социологии ТюмГУ 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.  Итоги социологического исследования «Качество жизни педагогических кадров». 

Докладчики: Куцев Г.Ф., академик РАО, Почетный гражданин г. Тюмени, профессор, 

д.ф.н., Худякова В.Т., председатель ТМО Профсоюза работников народного образования и 

науки РФ, к.п.н. 

2.  Результаты мониторинга студенческих проблем. Докладчик: Боряк Т.Н., Уполномоченный 

по правам студентов в Тюменской области. 

3.  Разное. 

3.1. Об отчете работы Комиссии за 2015 г. Докладчик: Кашуба Э.А. 

3.2. О формировании плана работы на 2016 г. Докладчик: Кашуба Э.А. 

3.3. О составе Комиссии. Докладчик: Чеботарев Г.Н. 

3.4. Об избрании Ответственного секретаря Комиссии. Докладчик: Кашуба Э.А. 

 

1. СЛУШАЛИ:  

Ефимову Г.З., ответственного исполнителя проекта, об итогах социологического исследования 

«Качество жизни педагогических кадров» (доклад прилагается – приложение 2) 

ВЫСТУПАЛИ:  

Куцев Г.Ф., Худякова В.Т., Ройтблат О.В., Кашуба Э.А., Шведова М.Ф., Моор С.М., Комиссаров 

И.Д. 

 Обсуждали различные аспекты представленных результатов мониторинга: 

- отметили основные проблемы, выделенные педагогами, – слишком высокая почасовая нагрузка 

(50 ч. в неделю), что ведет к серьезному ухудшению состояния здоровья педагогов со стажем,  

загруженность отчетной документацией по итогам проверок; 

 - поблагодарили Департамент образования и науки Тюменской области по поводу принятого 

решения об уменьшении количества проверок на 50 %; 

- сравнили качество жизни педагогов города и сельской местности в контексте возможностей 

оздоровления (педагоги сельской местности не готовы приобретать путевки даже с 30-ти %-ной 

скидкой). 

РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию о проведенном социологическом исследовании к сведению. 

2. Обратиться в Департамент образования и науки Тюменской области с предложением о 

возобновлении финансирования программы по оздоровлению педагогических 

работников. 

3. Довести результаты проведенного мониторинга до органов законодательной 

(Тюменская областная Дума) и исполнительной (Департамент образования и науки)  

власти Тюменской области 

Голосовали: за – единогласно. 
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2. СЛУШАЛИ: 

Боряк Т.Н. о результатах мониторинга студенческих проблем (доклад прилагается – приложение 

3) 

ВЫСТУПАЛИ: 

Моор С.М., Алишина Х.Ч., Худякова В.Т., Кашуба Э.А., Куцев Г.Ф. 

Обсуждали представленные результаты мониторинга: 

- отметили, что представленное исследование больше соответствует социологическому опросу, 

нежели мониторингу; 

-  выясняли причины разницы стоимости питания в различных вузах (от 90 до 200 рублей); 

- обсудили вопросы активности студенческого самоуправления, отношения студентов к 

экстремистским религиозным направлениям.  

 РЕШИЛИ: 
1. Принять информацию о проведенном мониторинге к сведению. 

2. Рекомендовать  Боряк Т.Н. представить результаты исследования на совете ректоров 

высших учебных заведений 22.12.15 г. 

3. Довести до сведения ректоров тюменских вузов предложения по решению 

студенческих проблем. 

4. Направить официальные письма в адрес ректоров вузов с предложениями по решению 

студенческих проблем, выявленных в ходе исследования. 

Голосовали: за – единогласно. 

 

3.РАЗНОЕ. 

3.1. СЛУШАЛИ: 

Кашубу Э.А. – в связи с тем, что календарный год еще не завершен, и, вполне возможно, члены 

Комиссии еще будут принимать участие в ряде мероприятий Общественной палаты в текущем 

2015 году, предлагаю перенести утверждение отчета о работе Комиссии за 2015 год на январь 

2016 года.  

РЕШИЛИ: 

1. Представить отчет о работе Комиссии за 2015 год в январе 2016 г.  

Голосовали: за – единогласно. 

 

3.2. СЛУШАЛИ: 

Кашубу Э.А. – в связи с необходимостью утверждения плана работы Комиссии на 2016 год, 

предлагаю членам Комиссии сформировать свои предложения и выслать их на электронную почту 

ответственного секретаря Комиссии, а затем на  январском заседании обсудить полученные 

предложения и утвердить план работы на 2016 год. 

РЕШИЛИ: 

1. Провести утверждение плана работы Комиссии на 2016 год в январе 2016 г.  

2. Для формирования плана работы Комиссии на 2016 г. членам Комиссии представить 

свои предложения в электронном виде ответственному секретарю Комиссии в срок до 20 января. 

Голосовали: за – единогласно. 

 

3.3. СЛУШАЛИ: 

Чеботарева Г.Н. – в Комиссию поступило заявление члена Общественной палаты Шведовой М.Ф. 

с просьбой о включении в члены нашей Комиссии. Шведова М.Ф. занимает должность декана 

факультета управления ТГАМЭУП, является членом ОПТО с начала ее формирования (февраль 

2914 г.), при формировании Комиссий писала заявление в Комиссию по образованию (тогда 

комиссий было две: по образованию и науке), но в связи с технической ошибкой ее включили в 

Комиссию по социальным вопросам и демографии. Возглавив в 2015 году Коллегию по 

образованию города Тюмени, Марина Федоровна все же приняла решение о переходе в нашу 

Комиссию, написав заявление о выходе из Комиссии по социальным вопросам и демографии. 

Поскольку членство в Комиссии формируется посредством волеизъявления члена Общественной 

палаты (п.3 ст. 9 Регламента Общественной палаты Тюменской области), особой процедуры 

принятия не предусмотрено. Заявление Шведовой М.Ф. согласовано с Председателем Комиссии и 

подписано Председателем Общественной палаты. 

  Предлагаю включить Шведову М.Ф. в члены комиссии по образованию, науке и 

инновациям. 



 3 

РЕШИЛИ: 

1. Считать Шведову М.Ф. членом Комиссии с декабря 2015 г. 

Голосовали: за – единогласно. 

 

3.4. СЛУШАЛИ: 

Кашубу Э.А. – в связи с тем, что в Комиссии вакантна должность Ответственного секретаря 

предлагаю на эту должность назначить Шведову М.Ф. Согласно Положению о Комиссии по 

образованию, науке и инновациям (п.4) - Ответственный секретарь Комиссии назначается 

председателем Комиссии на срок действия утвержденного состава Комиссии. Я принял решение и 

хочу согласовать с вами, уважаемые члены Комиссии, кандидатуру Марины Федоровны. 

РЕШИЛИ: 

1. Считать Шведову М.Ф. назначенной Ответственным секретарем Комиссии. 

Голосовали: за – единогласно. 

 

Повестка дня заседания Комиссии исчерпана. 

 

Приложения: 

1. Список присутствующих на заседании Комиссии на 1 л. в 1 экз. 

2. Доклад об итогах социологического исследования «Качество жизни педагогических кадров» 

на 3 л. в 1 экз. 

3. Доклад о результатах мониторинга студенческих проблем на 6 л. в 1 экз. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель  

Комиссии по образованию, науке и 

инновациям 
                                 

Э.А.Кашуба 

  

Ответственный секретарь  

Комиссии по образованию, науке и 

инновациям 

                                    
М.Ф.Шведова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


